

ABSTRAK

Alifia Nursafa, 126103213257, Penegakan Kode Etik Panitia Pemilihan Kecamatan Pada Pemilihan Kepala Daerah 2024 (Studi Kasus di Kabupaten Blitar), Progam Studi Hukum Tatanegara, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2025, Pembimbing: Muksin, M. H.

Kata Kunci: Penegakan kode etik, Pilkada.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya temuan bahwa sejumlah anggota PPK diduga terlibat dalam kegiatan yang mendukung salah satu pasangan calon (paslon) dalam Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Blitar. Kegiatan tersebut merupakan acara keagamaan yang di dalamnya terdapat unsur politik untuk mendukung salah satu calon Wakil Bupati Kabupaten Blitar. Lambatnya respon dari KPU menimbulkan kesan bahwa, KPU meremehkan Saran Perbaikan dari Bawaslu.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah 1) Bagaimana pelanggaran kode etik PPK pada pilkada 2024 di Kabupaten Blitar? 2) Bagaimana penegakan kode etik PPK pada pilkada 2024 di Kabupaten Blitar?. Tujuan penelitian ini 1) Untuk mengetahui bagaimana pelanggaran kode etik PPK pada pilkada 2024 di Kabupaten Blitar, 2) Untuk mengetahui bagaimana penegakan kode etik PPK pada pilkada 2024 di Kabupaten Blitar.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode yuridis empiris dengan pendekatan kasus (*case approach*). Sumber data yang digunakan adalah data primer dan sekunder. Teknik pengumpulan data dengan wawancara dan dokumentasi. Teknis analisis data yang digunakan adalah pengumpulan data yang diperoleh di lapangan, kemudian penyajian data selanjutnya dilakukan penarikan kesimpulan yang bisa menjawab permasalahan yang ada dipenelitian yang sudah dirumuskan diawal. untuk pengecekan keabsahan dengan cara membandingkan data yang didapat antara beberapa narasumber kemudian dilakukan analisis dan juga diperiksa kebenarannya.

Hasil penelitian ini, menunjukkan bahwa: 1) Pelanggaran kode etik PPK pada Pilkada 2024 di Kabupaten Blitar. Bahwa beberapa anggota PPK dianggap melanggar kode etik yang mengatur netralitas Penyelenggara Pemilu, yaitu melanggar Pasal 8 huruf a Peraturan DKPP Nomor 2 Tahun 2017 Tentang Kode Etik Dan Pedoman Perilaku Penyelenggara Pemilihan Umum dan Pasal 6 ayat 2 huruf b Peraturan DKPP No. 3 Tahun 2017 tentang Kode Etik dan Pedoman Perilaku Penyelenggara Pemilu. 2) Penegakan kode etik PPK pada Pilkada 2024 di Kabupaten Blitar. KPU Kabupaten Blitar dengan memberikan sanksi tertulis kepada lima anggota PPK berdasarkan Surat Keputusan KPU Kabupaten Blitar Nomor 1357 Tahun 2024 Tentang Sanksi Pelanggaran Etik Anggota PPK Untuk Pemilihan Gubernur Dan Wakil Gubernur Jawa Timur, Bupati Dan Wakil Bupati Blitar Tahun 2024.

ABSTRACT

Alifia Nursafa, 126103213257, Enforcement of the District Election Committee's Code of Ethics in the 2024 Regional Head Election (Case Study in Blitar Regency), Constitutional Law Study Program, Faculty of Sharia and Law, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University of Tulungagung, 2025, Supervisor: Muksin, M.H.

Keywords: Enforcement of the Code of Ethics, Regional Head Election.

This research was motivated by the discovery that several PPK members were allegedly involved in activities supporting one of the candidate pairs in the Blitar Regent and Deputy Regent Election. This involved attending religious events containing political elements to support one of the Deputy Regent candidates. The slow response from the General Elections Commission (KPU) gave the impression that the KPU underestimated Bawaslu's suggestions for improvement.

The research questions are: 1) How are the PPK's code of ethics violated in the 2024 regional elections in Blitar Regency? How is the enforcement of the PPK code of ethics in the 2024 regional elections in Blitar Regency? The objectives of this study are: 1) To determine violations of the PPK code of ethics in the 2024 regional elections in Blitar Regency; 2) To determine how the PPK code of ethics is enforced in the 2024 regional elections in Blitar Regency.

The research method used in this study is an empirical juridical method with a case approach. Data sources used are primary and secondary data. Data collection techniques include interviews and documentation. Data analysis techniques used include collecting data obtained in the field, presenting the data, and drawing conclusions that can answer the research questions formulated at the outset. Validity is checked by comparing the data obtained from several sources, then analyzing and verifying its accuracy.

The results of this study indicate that: 1) Violations of the PPK code of ethics in the 2024 regional elections in Blitar Regency. That several PPK members are considered to have violated the code of ethics that regulates the neutrality of Election Organizers, namely violating Article 8 letter a of DKPP Regulation Number 2 of 2017 concerning the Code of Ethics and Guidelines for General Election Organizers' Conduct and Article 6 paragraph 2 letter b of DKPP Regulation No. 3 of 2017 concerning the Code of Ethics and Guidelines for General Election Organizers' Conduct. 2) Enforcement of the PPK code of ethics in the 2024 Pilkada in Blitar Regency. The Blitar Regency KPU by giving written sanctions to five PPK members based on the Blitar Regency KPU Decree Number 1357 of 2024 concerning Sanctions for Ethical Violations of PPK Members for the Election of Governor and Deputy Governor of East Java, Regent and Deputy Regent of Blitar in 2024.

ملخص

رؤساء انتخابات في المحلية الانتخابات لجنة أخلاقيات مدونة تطبيق ،126103213257، نورصفا علفيا الشريعة كلية ،الدستوري القانون دراسة برنامج ،(بليتار مقاطعة في حالة دراسة) 2024 لعام المناطق ح.م، موكسين :المشرف ،2025 ،تولونجانونج في الحكومية الإسلامية الله رحمة علي سيد جامعة ،والقانون

المناطق رؤساء انتخابات ،الأخلاقيات مدونة تطبيق :المفتاحية الكلمات

لأحد دامة أنشطة في الباكستاني الشعب حزب أعضاء من عدد تورط لاكتشاف نتيجة البحث هذا جاء فعاليات حضور ذلك وتضمن .بليتار مقاطعة في الرؤساء ونواب المناطق رؤساء انتخابات في المرشحين الانتخابات لجنة استجابة بطة أعطى وقد .الرؤساء نائب منصب مرشحي أحد لدعم سياسي طابع ذات دينية للتحسين بوسائل اقتراحات شأن من قللت اللجنة بأن انطباعا العامة

مقاطعة في 2024 لعام الإقليمية الانتخابات في PPK أخلاقيات مدونة انتهاك يتم كيف (1 :هي البحث أسئلة أهداف بليتار؟ مقاطعة في 2024 لعام الإقليمية الانتخابات في PPK أخلاقيات مدونة تطبيق يتم كيف بليتار؟ مقاطعة في 2024 لعام الإقليمية الانتخابات في PPK أخلاقيات مدونة انتهاكات تحديد (1 :هي الدراسة هذه بليتار مقاطعة في 2024 لعام الإقليمية الانتخابات في PPK أخلاقيات مدونة تطبيق كيفية تحديد (2 بليتار؛

المستخدمة البيانات مصادر .الحالة نهج مع تجريبي قانوني منهج هو الدراسة هذه في المستخدم البحث منهج البيانات تحليل تقنيات تشمل .والتوثيق المقابلات البيانات جمع تقنيات تشمل .والثانوية الأولية البيانات هي يمكن استنتاجات واستخلاص ،البيانات وعرض ،الميدان في عليها الحصول تم التي البيانات جمع المستخدمة البيانات مقارنة خلال من البيانات صحة من التحقق يتم .البداية في صيغت التي البحث أسئلة على تجيب أن مصادر عدة من عليها الحصول تم التي

الخاصة السلوك قواعد مدونة انتهاكات (1 :يلي ما إلى الدراسة هذه نتائج تشير .دقتها من والتحقق تحليلها ثم ، أعضاء من العديد أن ويُعتبر .بليتار مقاطعة في 2024 لعام الإقليمية الانتخابات في الباكستاني الشعب بحزب انتهاك وتحديداً ،الانتخابات منظمي حياد تنظم التي السلوك قواعد مدونة انتهاكوا قد الباكستاني الشعب حزب والمبادئ السلوك قواعد مدونة بشأن 2017 لعام 2 رقم الباكستاني الشعب حزب لائحة من (أ) الفقرة ،8 المادة الشعب حزب لائحة من (ب) الفقرة ،2 الفقرة ،6 والمادة ،العامة الانتخابات منظمي لسلوك التوجيهية العامة الانتخابات منظمي لسلوك التوجيهية والمبادئ السلوك قواعد مدونة بشأن 2017 لعام 3 رقم الباكستاني مقاطعة في 2024 لعام بيلكادا انتخابات في الباكستاني الشعب بحزب الخاصة السلوك قواعد مدونة إنفاذ (2 الشعب حزب من أعضاء خمسة على مكتوبة عقوبات بليتار مقاطعة في العامة الانتخابات لجنة فرضت .بليتار العقوبات بشأن 2024 لعام 1357 رقم بليتار مقاطعة في العامة الانتخابات لجنة مرسوم على بناءً الإندونيسي جاوة حاكم ونائب حاكم لانتخاب الإندونيسي الشعب حزب لأعضاء الأخلاقية الانتهاكات على المفروضة 2024 عام في بليتار على الوصي ونائب الوصي ،الشرقية